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有關大嶼山的士的提問 
 

 
  林有嫺議員通知本會，在本年 6 月 20 日舉行的離島區議會會

議上，她將會提出以下問題︰ 
 

“  在 2011 年 5 月 30 日的交通及運輸委員會會議

上，本人就大嶼山的士作出提問，運輸署代表黃志德先

生在回應本人的提問時表示，現時只有 50 個大嶼山的

士牌，而上一次增發大嶼山的士牌是在 1997 年，當時

大嶼山的人口約 4 萬。在 14 年後的今天，大嶼山人口

已達 12 萬，而且還在繼續增加。 
 
  在會上討論本人這項提問時，有多名議員及委員

發言，他們都認為現時大嶼山的士數量追不上人口增長

的需求，當時黃志德先生表示會將居民要求增發大嶼山

的士牌照的訴求帶回運輸署的士組研究。 
 
  本人現就居民要求增發大嶼山的士牌的問題，請

運輸署的士組派代表出席上述會議，作出回應。 ＂ 
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